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Крупные муниципальные предприятия Воронежа необходимо «формально
приватизировать», создав на их основе акционерные общества, заявил мэр областного
центра Александр Гусев на планерке в горадминистрации. Полный пакет акций (100%)
после акционирования будет принадлежать городу, сообщает РИА «Воронеж» .

  

Ранее глава городе уже заявлял о возможной приватизации «Горэлектросети» и
«Теплосети». Дескать, изменение формы собственности могло бы привлечь инвесторов
в «проблемные городские активы». Правда, дальнейшая судьба предприятий окажется
(или останется) под большим вопросом.

      

  

– Их дальнейшую судьбу, в том числе и возможность продажи части акций новых
компаний, мы будем обсуждать с депутатами гордумы, – заверил Александр Гусев.
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